

**LOCAL | Política**

**IU anuncia que la variante de El Cañuelo se abrirá al tráfico el próximo miércoles**

**Elena Cortes mantendrá en Priego una reunión con cargos orgánicos de IU de la comarca**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 9 de julio de 2012 - 19:49



La variante de la A-333 a su paso por El Cañuelo se abrirá al tráfico el próximo miércoles, según ha confirmado el nuevo coordinador de la Asamblea Local de Izquierda Unida, José Francisco del Caño Pozo, en una rueda de prensa en la que ha adelantado lo que será la agenda de la consejera de Obras Públicas y Vivienda, Elena Cortés en nuestra localidad.

Así, del Caño indicaba que el protocolario acto de la apertura de la variante de El Cañuelo, tendrá lugar el próximo miércoles a las 10 de la mañana, “si no hay

Junto a su participación en este acto, Elena Cortés, como así indicaba el nuevo coordinador de la Asamblea Local de IULV-CA, mantendrá una reunión con cargos electos de la comarca de esta formación, así como un encuentro de trabajo con empresarios de Priego.

Junto a la apertura de la variante de El Cañuelo, “de lo que nos congratulamos”, como apuntaba Del Caño, aún restan una serie de temas que la asamblea local de IULV-CA planteará a la Consejera, entre ellos los relacionados con la adecuación de los diferentes edificios educativos, “ya que los colegios de Priego han quedado obsoletos”, así como la mejora de la sanidad y el arreglo del socavón de la A-339 en El Mojón.

Temas en los que se incidirá por parte de la asamblea local de IULV-CA en la reunión que el próximo miércoles mantendrán los cargos públicos de la coalición de izquierdas de la comarca Con la consejera.